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Zusammenfassung

        
Wir berichten über einen 3250 g schweren Uterus myomatosus mit einem einzigen Leiomyomknoten von etwa 16 cm Größe. Der Befund ließ sich zunächst nicht mit ausreichender Sicherheit vom Uterus abgrenzen. Aufgrund von Zunahme des Bauchumfangs bei gleichzeitiger Gewichtsabnahme in der Anamnese wurde zunächst der klinische Verdacht auf ein Uterussarkom oder eine Ovarialneoplasie in die Differenzialdiagnose einbezogen. Die Patientin wurde über einen kutanen Längsschnitt laparotomiert, die definitive feingewebliche Untersuchung erbrachte den Leiomyombefund. Trotz der Größe zeigten sich histologisch keine Erhöhung der Mitoserate oder andere Kriterien für Malignität. Schnelles Wachstum ist nicht immer ein klinischer Indikator für einen malignen Prozess.


      
        
Abstract

        
We report a case of an uterus weighing 3250 g with a single fibroid of 16 cm. Clinically, it could not be separated from the uterus. Referring to the increase of the abdominal circumference in combination with weight loss the patient's history was suspicious for either a uterine sarcoma or an ovarian malignancy. We performed a longitudinal laparotomy. Histopathologically, a single fibroid was diagnosed. Despite a relatively rapid growth the rate of mitosis was not increased. Thus rapid growth does not necessarily indicate a malignant process.
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